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～ 夏休みにむけて ～ 

いよいよ夏休みです。夏休みは自分の時間をたくさん取ることができます。みなさんはどんなこと

をしてみたいですか？ 

昨日の学年集会、本日の全校集会で夏休みに向けてお話がありました。 

 ① 規則正しい生活をしよう。 

 ② 課題の提出期限を守ろう。 

 ③ お金のトラブルには気をつけよう。 

 ④ その他、水の事故、火の事故、SNSトラブル、交通事故、自然災害…など 

たくさんの注意事項をいただきました。 

また、本日配布した「中１の保護者さまへ」には、窃盗
せっとう

（万引き）について事例をもとに、問題点

や対応策が書かれていました。 

楽しく過ごせる時間がある反面、トラブルも多いのが夏休み。事故なく過ごし、８月３０日に元気

な姿で会えることを楽しみにしています。 

 

 

 

 

 

 

 

～ 前期期末定期考査 ～ 
９月６日～８日が前期期末考査です。そして、８月２３日（水）が前期期末定期考査２週間前です。 

本日、学習記録表を配布しました。夏休みだからこそ計画的に学習しよう。自分がどれくらい「勉

強に充てる時間」があるのかを、自分でしっかりと把握して勉強時間を確保しましょう。 

学習記録表は８月３０日（水）に提出します。規則正しい生活を心がけ、計画と記録を確実に記入

しておきましょう。ちなみに、８月３０日（水）は前期期末考査１週間前になります。時間はあっと

いう間に過ぎ去っていきます。夏休みを有意義に過ごすためにも、時間の管理を徹底しましょう。 

 

○保護者の皆様へ 

 ひとことへのコメントありがとうございます。いただいたコメントを掲載いたします。 

 ・ＳＮＳやインターネットについては、小学生の頃から保護者の管理の下で使用するよう心掛けてい

ますが、個人のプライバシーや自律の面でどこまで保護者が立ち入るのが適切なのか考えること

が多々あります。セーフティ教室で学んだことをしっかり心に留めてほしいと思います。 

 

～ 大掃除 ～ 
夏休みに入る前に、３か月間の感謝を込めて教室の大掃除を行いました。みなさん、床や窓、壁や

黒板、すみずみにいたるまで、丁寧に掃除をしてくれていました。本校は教科教室型の学校です。使

用する他学年のためにも、自分たちのためにも、ぴっかぴかに磨いて、気持ちよく学習ができるよう

にしてくれました。ありがとう！ 

 

 

 

 

 

 

 

○夏休み明けの登校日と持ち物 

 登校日：８月３０日（水）８：２５までに着席。 

     全校朝礼があります。遅刻しないように登校しよう。 

 持ち物：上履き・体育館履き・タブレット・ランチョンマット・夏休みの課題・一行日記 

     ※白衣は三者面談期間中に持参 

【夏休み明けの時間割】 

   ２８・２９ ３０（水） ３１（木） ９/１（金） ９/２（土） 

 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 

１ 

３０日の提出物 

□学習記録表 

□数学ｻﾏｰｱﾌﾟﾛｰﾁ 

□英語ﾌﾟﾘﾝﾄ集 

□職業調べ 

□合唱コン自由

曲イメージ画 

 

 

学 学 学 理 国 国 美 音 社 数 数 英 

先生 逢坂 関谷 山田 住廣 三浦 長谷川 柿崎 山田 高橋 少人数 少人数 少人数 

２ 国 理 社 英 英 社 社 美 数 理 社 数 

先生 長谷川 住廣 高橋 少人数 少人数 高橋 高橋 柿崎 少人数 住廣 高橋 少人数 

体 数 数 体 音 体 英 英 英 理 ・学校説明会 

10:45～11:20 

・部活動体験 

11:30～12:10 

先生 少人数 少人数 桑江･吉田 山田 桑江･吉田 少人数 少人数 少人数 住廣 

４ 体 社 理 社 技 体 体 国 英 

先生 桑江･吉田 高橋 住廣 高橋 安諸 桑江･吉田 桑江･吉田 長谷川 少人数 

５ 国 体 音 技 社 数 数 数 国    

先生 三浦 桑江･吉田 山田 安諸 高橋 少人数 少人数 少人数 三浦    

６    道 道 道 総 総 総    

先生    逢坂 関谷 山田 逢坂 関谷 山田    

備考 夏休み 29(火)まで 
全校朝礼 

定期考査一週間前 

 安全指導 土曜授業 

 ・ロッカーの中は空になっていますか？上履き・体育館履き・タブレットは持ち帰りましたか？しっ

かり確認しましょう。 

 

 ～ ひとこと 第１７号 ～ 掲載可否（    ） 

 

 

キ リ ト リ 



～ こどもの国・体育祭 作文 ～ 
校外学習 

１－１ 豊田翔太郎 

 僕は五月十九日に神奈川県にあるこどもの国へ校外学習に行き、カレーを作ってきて、そこで

集団行動、班行動を通して仲間意識を深めるという目的で行き、仲間意識など深めることができ

たと僕は思った。 

 それは、僕が間違えて、説明の時に料理説明ではなく火おこしの説明に行ってしまったのです

が、その時に他の班員がコメの説明を聞いてくれて、僕に作り方を教えてくれ、作るのにも協力し

てくれたので、無事においしく作ることができ、そのような部分で、班で協力ができたと思ってい

ます。 

 その他にもそう思えたときがあります。それは、料理が作り終わり、片付けが終わったときに、

僕が先生に、水道にある野菜やコメなどの残ったゴミを拾ってと言われて拾っていたら、クラス

の人が手伝いに来てくれた。そして一緒に拾ってくれました。ここで僕はクラスが協力、団結がで

きたと思っていて、それにつられて、一気に手伝いに来てくれてうれしかったし、団結もできて、

良かったと思う。 

 最初班が決まったときは少し不安で知らない人がいたからかもしれないが、ちゃんと作れるか

不安に思っていました。しかし、結局作ってみて、班とも仲良くなれたりしたので、またこういう

所にまたいきたいなと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭実行委員として 

１－１ 加藤 優花 

 私は６月２４日の体育祭のために６人の中と一緒に協力して、体育祭も盛り上げるために、み

んながたのしめるように話し合った。初めての体育祭で少し緊張したし、自分たちでみんなをま

とめられるか心配だったが、話し合いをするにつれて、心配もなくなってきたし、自信もつき、

体育祭が楽しみになってきた。でももちろん上手くいかないこともあり、体育祭実行委員はがん

ばったことがある。 

 一つ目はタイムスケジュールを立てること。必ず授業の前日か昼休みには集まり、その日の授

業ではどこで何を何分するのか、スケジュールを決めるのが特に大変だった。クラスによっても

進み具合は違うし、天気が急に変わり校庭が使えなくなったら、やる種目も変わってくるし、話

し合いがうまくいかず練習の時に先生と自分たちのタイムスケジュールが合っていなく時間が少

し減り、予定通りにできない日もあった。また予定通りにしようとしても、みんながずっとおし

ゃべりしてたり、動くのが遅かった時もあった。でももっと体育祭実行委員もいけないところも

あり、もっと厳しく注意し、静かにさせるのが体育祭実行委員の役目でもあるから、次も体育祭

実行委員になったらもっと厳しく注意し練習時間を少しでも伸ばせるように頑張る。 

 二つ目は、リレーの走順などを決める時です。 

 全員リレーは特に大変で、クラス全員だから意見がいっぱいあるし、３７人もいたら絶対にす

ぐには決まらないと思っていた。実際にやってみるとやっぱりすぐに決まらず、２・３組が練習

をしているときもずーっと１組は話し合いで決まって実践してみたときには全然バトンパスもう

まくいかなくて、２・３組にぬかされる一方で最後の練習では、クラスメイトの中には悲しい気

持ちになった子もいた。だから走順決めは特に難しくて、自分がまとめなきゃと思っていたけど、

反対されたらどうしようとか、もっと悪くなったらとか、その発言によってケンカになったらど

うしようとか、不安で、結局自分は何もできなかった。 

 私は、今回の体育祭では体育祭実行委員なのに何もできなくてほとんど馬場君に任せきりで馬

場君には大変な思いをさせてしまった。自分がもっと働いていたらこんなに時間もかからずに走

順も決められたと思っているし、悲しい思いもせず体育祭をむかえられたのかなと思っている。

だからこそ、次は絶対にこんな風にならないようにもう一回体育祭実行委員になって次は絶対み

んなが楽しく体育祭をむかえられるように積極的に話を進めてみんなをまとめるように頑張りた

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


